



Liebe „Friends“,

Mai 2017

ich grüße euch herzlich und freue mich euch die neuesten Entwicklungen mitteilen zu können.

Am Sonntag, den 07.05.2017 konnten Christoph und ich unseren Verein beim Freundestag in Murrhardt vorstellen. Ein dickes Dankeschön nochmals an Ute und Jochen, die uns das nötige Vertrauen hierfür entgegen gebracht haben.

Insgesamt war das Feedback nach der Vorstellung durchweg positiv und wir sind schon sehr gespannt wie die weitere Resonanzen sein werden.

Nachdem ich der letzten Infomail bereits die Kontoeröffnung bekannt geben habe, ist nun der letzte Schritt getan und wir sind voll startklar.

Die Beitrittsformulare konnten endlich fertig gestellt werden, da die Gläubiger-ID von der Bundesbank zugeteilt wurde. Ab jetzt ist also ein Beitritt in den Verein ganz formell möglich. Wir freuen uns schon auf DEINEN Beitritt und deine Unterstützung.

Die Satzung des Vereins, die Gebührenordnung und das Beitrittsformular habe ich der Mail angehängt.

Sonnige Maigrüße,

Sascha Krüger

1. Vorsitzender